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2022-23 R.I.会長

ジェニファーＥ．ジョーンズ
第2500地区第６分区帯広北ロータリークラブ

会　長／木　戸　辰　浩
副会長／福　田　和　彦
幹　事／及　川　　　悟

［四つのテスト］1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか
●例会日／金曜日〈12：30～13：30〉
●例会場／ホテル日航ノースランド帯広
●事務局／帯広市西3条南9丁目 帯広経済センタービル4F
　　　　　　　　　　　　　　     TEL 0155－25－7347

■点　鐘
■国歌斉唱
■ロータリーソング（四つのテスト）
■ゲスト紹介
　米山記念奨学生　ムカングワ・メモリー　様
■12月結婚祝

■12月誕生祝

■バースデーソング
■乾杯
■副会長挨拶

福田　和彦　副会長

伊藤　隆志　親睦家族副委員長

福田　和彦　副会長
　皆さんこんにちは
　私は今朝３：３０分から起きて、テレビ
でサッカー中継を見ていました。まさか日
本がドイツとスペインに勝って、決勝トー

ナメントに進めるとは思いませんでしたので驚いて
興奮しておりました。
　コロナ感染者が中々減らない中で、来週のクリス
マス家族例会が中止になり、来週の夜間例会も中止
にしなければならない状況になっております。色々
と準備をしていてくれた親睦家族委員の皆さん、と
ても残念です。
　本日は３名の新しい仲間を迎えることができまし
た。新入会員の皆さんには毎週必ず例会に出席して
いただきたいと思います。例会の目的は職業上の発
想の交換を通じ分かち合いの精神による事業の永続
性を学び、友情を深め自己改善を図ることにより、
その結果奉仕の心が育まれます。自己改善は終生続
けなければなりませんから ロータリーアンには定年
はありません。ロータリー運動にも終結はありませ
ん。ロータリーの例会はお互いが切磋琢磨して自己
研鑽に励む場です。人相の悪い先輩や、怖い顔をし
た先輩会員もいますが、皆さんとても良い人ですの

　

で積極的に話しかけてみてください。親切に話をし
てくれるはずです。 
　以上で挨拶とさせていただきます。ありがとうご
ざいました。
■会務報告　　　　　　　 　　　 及川　　悟　幹事
①１２月８日（木）夜間通常例会は休会と致します
②１２月１６日（金）の例会は休会と致します
③１２月２３日（金）１２：３０～

ホテル日航ノースランド帯広　通常例会
■髙橋会員より報告
　ほくでん冬の節電プログラムの説明
■ニコニコボックスの発表　　  福田　和彦　副会長
誕生日に記念品を頂き有難うございました。
　・黒田会員
昨日１２／１から冬の節電期間に入りました。本日机
上に節電に際してのお得なプランを配布しました。宜
しくお願いいたします。
　・髙橋　章会員
■新会員紹介
　西野　秀司君紹介　　　推薦者　黒田　勇一会員
　廣瀬　充乃君紹介　　　推薦者　高田　義久会員
　川崎　博史君紹介　　　推薦者　高田　義久会員
■プログラム　　　　  　　　
【年次総会】
第１号議案　
2024 ～ 2025年度会長選出の件　【承認】
帯広北ＲＣ会長ノミニー (2024－2025年度) 
会員　村上　道隆(むらかみみちたか) 
ロータリー経歴 
　・平成２６年 健康情報委員長 
　・平成２８年 会報広報委員長 
　・平成２９年 副ＳＡＡ 
　・平成３０年 Ｒ財団委員長 
　・平成３１年 Ｒ財団委員長 
　・令和２年 副会長

第２号議案　
2023 ～ 2024年度役員・理事選出の件　【承認】

・夷石　行夫　会員　・荒木　　樹　会員　
・中村　浩和　会員　・高田　義久　会員
・伊藤　公智　会員

・南出　雅樹　会員　・高田　勝基　会員　
・黒田　勇一　会員
・松田　孝志　会員（はつ枝様）



理事・役員
会長　　　　　　　　石岡　幸雄
副会長  　　　　　　 萩原　敬一郎
会長エレクト　　　　村上　道隆
幹事　　　　　　　　南出　雅樹
会計　　　　　　　　来海　有起
会場監督(SAA)　 　　黒田　勇一 
直前会長　　　　　　木戸　辰浩 
クラブ奉仕担当　　　関口　亘  
会計監査　　　　　　柴田　隆視  

理事
職業奉仕担当　　　　前川　学 
社会奉仕担当　　　　松岡　真勝 
国際奉仕担当　　　　矢戸　雅英
青少年奉仕担当　　　齊藤　政樹 
プログラム委員会　　曽我　浩昌
クラブ研修リーダー　石割　昭浩

第３号議案　
国際ロータリー 2022年規定審議会定款改定に関り帯
広北ロータリークラブ定款変更改定の件　【承認】

〇会長ノミニー就任挨拶　村上　道隆会長ノミニー
　皆さんこんにちは。 
　２０２４－２５年度の会長ノミニーに指
名されました村上です。２０１２年６月に
入会し諸先輩方が多くいる中、ある日喫茶

店に呼び出されまして、そこで歴代会長にぐるりと
囲まれまして、石岡エレクトの後の会長とお願いで
きないかと言われました。私としては副会長しかし
ていない、幹事もしていない、理事会も1回しか経験
していない、表彰もされていない、雇われ常務で、
うちの理事長からいつ解任されるかもわからないし、 
そうなると会費も払えない、経費で落とせるものも
無いので全部自腹。といろいろ並べては、 何度もお
断りしました。 粘る歴代会長から、最後、返事はイ
エスかハイしか無いと言われ、抵抗むなしく、ハイ
と言うしかありませんでした。 
　振り返るとこれまでの頼まれると断りきれない人
生で、芯が弱いのかいつも後悔の連続でした。でも
受けたからには、何か実績を残したいと思っていま

す。あと１年半後の一年間は、何か実績を残せるよ
う今から準備したいと思います。 
　副会長には、石割会員、幹事には中島会員という
強力な布陣で臨みますので、その節は皆さんのご協
力を宜しくお願いいたします。簡単ですが挨拶とし
ます。

〇会長エレクト挨拶　　　石岡　幸雄会長エレクト
　改めましてこんにちは。 
　まずは次年度の理事役員のご承認ありが
とうございました。この後各委員長のお願
いもすると思いますので、皆さん是非イエ

スorハイで快く受けていただけるとありがたいと思
います。宜しくお願い致します。
　次年度に向けてあと半年で会長方針はまだ作って
おりませんが、今思っているところでやっぱり木戸
会長のこともありますので健康第一にやっていきた
いと思いますので、皆さんも健康には気を付けて下
さい。来海会員もコロナでお休みということですけ
れども、毎日感染者が５００人～６００人出ていま
すので皆さんお気を付けください。
　次年度は新入会員も結構入会されていますので、
出席率もありますが他クラブのメーキャップを皆さ
んでしていただきたいなと思っています。古い会員
はもちろん経験があると思いますが新しい会員の方
はまだ無いと思います。帯広の４クラブと芽室・音
更ぐらいは私と幹事も同行しますので、まだメーキ
ャップをしたことが無い方は一緒に他クラブを回っ
てみたらいかがかなと思っております。やはり同じ
ロータリークラブでも全然違います。内容が一緒か
と思われますが意外と違いまして、友情の握手等い
ろいろあってクラブごとに違いますので皆さんにも
経験してもらいたいと思いますし、もちろん出席率
も上がりますので積極的に取り組んで欲しいと思い
ます。
　またコロナ過ではありますが、現在休止が多い幹
事をやっている麻雀同好会も再開したいと思います。
銘酒会・ゴルフなどの同好会も通常通りに復活出来
たらと考えています。
　来年７月からになりますが、皆さんのご協力が無
いと出来ませんので１年間宜しくお願いします。あ
りがとうございます。

■次週のプログラム予定

■閉会宣言
■点鐘

■出席報告／窪田　篤弘　出席委員長

福田　和彦　副会長
〈木曜日〉足寄RC：足寄銀河ホール21
　　　　 清水RC：清水町中央公民館
　　　　 帯広西RC：北海道ホテル

　「休　会」 会員数 計算に用いる
会　員　数

ホームクラブ
出 席 数 メークアップ 欠　席 出席率

発　行／会報広報委員会　　　　 委員長／曽我　浩昌　

59.3764 38

〈月曜日〉広尾RC：日高信金広尾支店
　　　　 帯広南RC：北海道ホテル
〈火曜日〉芽室RC：めむろーどセミナー
　　　　 帯広東RC：ホテル日航ノースランド

〈水曜日〉帯広RC：ホテル日航ノースランド
　　　　 上士幌RC：川村福祉会館
　　　　 音更RC：ハピオ木野

　

　


